

SECCIÓN DE ESTUPEFACIENTES

ACTA DE REUNIÓN DE RENDICIÓN DE CUENTAS A LAS COMUNIDADES DEL SAN JOSÉ, PERIODO 2016.

Para la presente rendición se convocó a las Fuerzas de Seguridad Viva de la Policía Municipal, Organismo de Investigación Judicial y los representantes de Seguridad Comunitaria de los vecinos del Sector de San José.

De manera que en San José, Salón del Colegio Técnico Profesional de Educación Comercial y Servicios (COTEPECOS), al ser las dieciocho y treinta horas del siete de febrero de dos mil diecisiete, presentes el Lic. Jonathan Marín Zamora, Lic. Andrey Vega Moya, Jefes de Investigación de la Sección de Estupefacientes y Lic. Marcelo Solano Ortiz, Director de la Policía Municipal; se procedió por parte de los Licenciados Marín Zamora y Vega Moya a dar inicio a la reunión de rendición de cuentas a la comunidad, encontrándose presentes 14 ciudadanos y ciudadanas residentes de diferentes distritos de San José. Durante la actividad, ambos expusieron generalidades estadísticas en cuanto al delito de estupefacientes en Costa Rica y datos específicos de la actuación de dicha Sección, durante el año dos mil dieciséis y del Departamento de Investigaciones Criminales

El Lic. Vega Moya se refirió a la funcionalidad de la línea confidencial 800-8000-645.

Lo expuesto se apoyó con la presentación de varias imágenes digitales y videos.

Posteriormente se respondieron preguntas de la ciudadanía por parte de los Licenciados Marín Zamora y Vega Moya.

Se dio por finalizada la reunión al ser las veintiún y treinta horas del 7 de Febrero de dos mil diecisiete.

De seguido se insertan a este documento algunas imágenes de la actividad.





Lo anterior con base en el artículo 4, inciso 4 de la Ley Orgánica del Organismo de Investigación Judicial, además de los artículos 136, 285 y 286 del Código Procesal Penal. Es todo.

Lic. Jonathan Marín Zamora
Jefe de Investigación

Lic. Andrey Vega Moya
Jefe de Investigación

Lic. Warren Campos Monge
Jefe
Sección Estupefacientes